

Fecha: 15-09-2024
Medio: El Magallanes
Supl.: El Magallanes
Tipo: Noticia general

Tipo: Noticia general

Título: Anuncian apertura del paso fronterizo Casas Viejas para fines de septiembre

Pág.: 9 Cm2: 141,2 VPE: \$ 282.476 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 9.000 No Definida

## Anuncian apertura del paso fronterizo Casas Viejas para fines de septiembre

El seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, anunció que, a fines de ese mes, se abrirá el paso fronterizo Casas Viejas, en la Provincia de Ultima Esperanza.

Así lo informó la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine (Hyst), luego de que su gerenta Sara Adema, se reuniera con el seremi Hernández.

El encuentro sirvió para informar los avances relacionados con la apertura del Paso Fronterizo Casas Viejas y el estado de los trabajos en la Ruta Y-290, importantes puntos de acceso y desarrollo turístico de la región.

Según el seremi, la empresa constructora encargada de las obras ha confirmado su compromiso de abrir el Paso Fronterizo Casas Viejas durante el mes de septiembre. Este proceso incluirá cortes y desvíos en las rutas cercanas, cuyos detalles y horarios serán informados oportunamente. Se proyecta que las obras principales de pavimentación estén finalizadas en diciembre de 2024, mientras que los trabajos complementarios, como la instalación de señalética y demarcaciones, concluirán hacia enero de 2025.

"Como gremio, estamos

"Como gremio, estamos muy contentos de ver cómo se cumple el compromiso acordado con los gremios del turismo hace dos meses", valoró Sara Adema

muy contentos de ver cómo se cumple el compromiso acordado con los gremios del turismo hace dos meses. La apertura del Paso Casas Viejas es un hito importante para el desarrollo turístico de la región, y aunque el proceso incluirá desvíos y cortes, permitirá su funcionamiento a partir de septiembre. También hemos oficiado a la Delegación Presidencial para asegurar que todos los servicios involucrados en el paso fronterizo estén operativos lo antes posible", comentó Sara Adema, gerente de Hyst.

La reunión finalizó con el compromiso de todas las partes de seguir colaborando estrechamente para asegurar el correcto desarrollo de las obras y garantizar el buen funcionamiento de las rutas y el paso fronterizo, en beneficio del turismo en Magallanes.